

La ronda ciclista discurrirá por Cantabria los días 5 y 6 de septiembre del año que viene

Reinosa acogerá el final de una etapa y el inicio de la siguiente en la Vuelta a España

ALERTA. Santander

Cantabria volverá a ser escenario de la Vuelta Ciclista a España el próximo año. Las gestiones llevadas a cabo por la Consejería de Cultura, Turismo y Deporte con la organización de la vuelta han propiciado que la localidad de Reinosa sea la protagonista cántabra en la edición de 2007. La localidad campuriana acogerá la final de la

quinta etapa y la salida de la sexta, los días 5 y 6 de septiembre. La Vuelta Ciclista a España llegará a Reinosa el 5 de septiembre procedente del Principado de Asturias y entrará en Cantabria por la N-621 recorriendo los parajes de Urdón, Collado de la Hoz, Collado de Ozalba, Rioseco, Carmona, valle de Cabuérniga, El Tojo, Puerto de Palombera, Espinilla, Fontibre y Reinosa.

La salida de la sexta etapa, Reinosa-Logroño, tendrá lugar al día siguiente.

El consejero de Cultura, Turismo y Deporte, Francisco Javier López Marcano, destacó la importancia de que la Comunidad vuelva a ser, un año más, escenario de "una de los eventos deportivos más destacados de cuantos se celebran en nuestro país".

López Marcano recordó la "gran acogida" que la vuelta ha tenido en sus últimas ediciones en Cantabria, como quedó demostrado en la edición de este año con la respuesta "multitudinaria de los aficionados cántabros" tanto en la llegada de una etapa a Altamira como la salida de la siguiente jornada desde Torrelavega.

El consejero subrayó, asimismo, la importancia "publicitaria y de promoción" que supone para Cantabria contar con la presencia de la Vuelta Ciclista a España. "La Vuelta es una gran plataforma de difusión para nuestra región", explicó López Marcano, sin olvidar "los beneficios económicos y sociales que representa que las cerca de dos mil personas que acompañan a los ciclistas, contando medios de comunicación y equipos técnicos, tengan que pernoctar en nuestra región".



El pelotón de la Vuelta a España circulando el pasado año por las carreteras de Cantabria.

EFE/ALERTA

López Marcano se mostró "muy satisfecho" y recordó que "Cantabria siempre ha demostrado una gran afición al ciclismo y ha dado grandes

campeones a este deporte". La 62 edición de la Vuelta Ciclista a España, que se disputará entre el 1 y el 23 de septiembre del año que viene, se presenta-

rá el miércoles 13 de diciembre, a las 12,00 horas, en el Palacio Municipal de Congresos del Campo de las Naciones de Madrid.